



Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2020

Brief der Römisch-Katholischen Kirche Basel-Stadt betreffend Aufnahme von Flüchtlingen aus Moria

P201600

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an den Kirchenratspräsidenten der Römisch-Katholischen Kirche Basel-Stadt.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst die Unterstützung durch die Synode der Römisch-Katholischen Kirche und bemüht sich weiterhin, den Bund zur Aufnahme zusätzlicher Flüchtlinge in Notlagen zu bewegen.

